



Informationsblatt

Keyboard



Allgemeine Informationen

In der heutigen Zeit ist das Keyboard kaum mehr wegzudenken. Das Keyboard wird z.B. zum Arrangieren von Musikproduktionen verwendet, aber auch auf der Bühne in verschiedenen Bandformationen.

Mit den verschiedenen Klangfarben, Sounds und Styles ist es möglich, nahezu jede Musikrichtung zu spielen.

Spassfaktor garantiert, alleine, sowie in der Band.



Einstiegsalter

Beginn: Idealerweise ab der 1. Klasse



Links

Pirates of the Caribbean-Cover - Mary Light: https://www.youtube.com/watch?v=z_jjzd6eyX4



Instrumenten-Anschaffung/-Miete

z.B. Yamaha PSR-S970 / Yamaha Keyboard

Kosten: ab ca. CHF 900.00

Miete / Kauf möglich

z.B. bei Musik Lüscher, Oftringen



Wo kann man damit mitspielen?

Das Keyboard kann man in Bands, wie auch alleine verwenden.



Weitere Informationen

Weitere Informationen erteilt gerne unsere Instrumentallehrperson:

jean-jacques.futterer@ms-schenkenbergertal.ch